



Luzern, 4. September 2011

Medienmitteilung der Universität Luzern und der PHZ Luzern

## **16'000 Besucherinnen und Besucher am zweiten Tag der offenen Tür im UNI/PHZ-Gebäude**

16'000 Besucherinnen und Besucher erkundeten am Sonntag, 4. September 2011, das neue UNI/PHZ-Gebäude in Luzern. An beiden Tagen, an denen das Gebäude für die Bevölkerung offen stand, besichtigten damit rund 28'500 Interessierte das ehemalige Postbetriebsgebäude.

Erich Plattner, Präsident des OK Eröffnung Universität Luzern/PHZ Luzern, zeigte sich darüber hochzufrieden: „Mit diesen Zahlen wurden unsere kühnsten Erwartungen übertroffen.“ Erfreut war Plattner über das breite Interesse der Bevölkerung: „Alle Angebote, Ausstellungen und Aktionen von Universität Luzern, Pädagogischer Hochschule Luzern und Zentral- und Hochschulbibliothek wurden stark genutzt. Es standen nicht nur einzelne Höhepunkte im Blickpunkt.“

Am zweiten Tag der offenen Tür zog die Sendung „Persönlich“ von Radio DRS, die aus dem grossen Hörsaal ausgestrahlt wurde, viele Leute an. Gäste waren die ehemalige Spitzen-Kunstturnerin Ariella Kaeslin sowie Walter Kirchschräger, Gründungsrektor der Universität Luzern. Auf enormes Interesse stiessen die Führungen zu verschiedenen Themen sowie die Aufführungen des Figurentheaters von Studierenden der PHZ. Wie bereits am Samstag wurden die Talks von Dozierenden von Universität und PHZ Luzern sehr gut besucht. Wegen des grossen Interesses mussten sie teilweise in grössere Hörsäle verlegt werden. Mit dem musikalischen Schlussakt „Zukunftsmusik“ von Kindern und Jugendlichen mit dem Fischermann's Orchestra endete der Tag der offenen Tür am Sonntag um 16 Uhr.

### **Weitere Auskünfte:**

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Mob. 079 411 08 95